
 

En la ciudad de Guanajuato capital del Estado del mismo nombre, el veintidós de 

agosto del año dos mil dieciséis, en la Biblioteca del recinto oficial del Congreso del Estado se 

reunieron las diputadas y los diputados que integran la Comisión de Medio Ambiente de la 

Sexagésima Tercera Legislatura, para llevar a cabo la sesión previamente convocada, misma 

que tuvo el siguiente desarrollo:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

La secretaría pasó lista de asistencia, declarándose el quórum legal con la presencia 

de las diputadas María Soledad Ledezma Constantino, Angélica Casillas Martínez, Estela 

Chávez Cerrillo y del diputado J. Jesús Oviedo Herrera. El diputado Santiago García López, se 

incorporó a la reunión en el punto cuarto del orden del día. Siendo las catorce horas con tres 

minutos, se dio inicio a la reunión.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Acto continuo se sometió a consideración el orden del día, no registrándose 

participaciones, se sometió a votación, resultando aprobado por unanimidad.- - - - - - - - - - -   

En el segundo punto del orden del día, se aprobó por unanimidad, la minuta número 

cinco, levantada con motivo de la reunión celebrada el diecisiete de mayo de dos mil dieciséis, 

sin registrarse intervenciones, previa dispensa de su lectura, fue aprobada por unanimidad.- - 

En el desahogo del tercer punto del orden del día, la presidencia dio cuenta con la 

correspondencia turnada a la Comisión, consistente en: 1. El Secretario General comunica que 

en reunión de la Junta de Gobierno y Coordinación Política se acordó por unanimidad que la 

agenda de las reuniones de las comisiones legislativas se deberá generar el día viernes previo 

a la semana en que habrán de realizarse, ello con el objeto de garantizar el debido desarrollo 

de las mismas, salvo aquellos casos que se estimen necesarios. 2. El Secretario General 

comunica que en reunión de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, se acordó por 

unanimidad otorgar la anuencia solicitada para llevar a cabo la reunión integrada por un grupo 

de trabajo, entre otros, por representantes de la Coordinación General Jurídica del Gobierno 

del Estado, relativa a la iniciativa de reformas, adiciones y derogaciones a la Ley de Desarrollo 

Forestal Sustentable para el Estado y los Municipios de Guanajuato. 3. El Secretario General 

adjunta copia del oficio signado por el Secretario de Gobierno, mediante el cual comunica no 

tener inconveniente en formular invitación al personal de la Coordinación General Jurídica de 

Gobierno del Estado, para que asista a la mesa de trabajo con motivo del estudio y dictamen 

de la iniciativa de reformas, adiciones y derogaciones a la Ley de Desarrollo Forestal 

Sustentable para el Estado y los Municipios de Guanajuato. Dictando el acuerdo para los tres 

asuntos de: Enterados.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

En el siguiente punto del orden del día, la presidencia propuso que ésta Comisión 

solicite a la Junta de Gobierno y Coordinación Política a que elabore un programa de campaña 

permanente de reforestación en las instalaciones de la nueva sede del Poder Legislativo del 
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Estado de Guanajuato, lo anterior por conducto de la Secretaría General y el Comité de 

Sustentabilidad Institucional, en el cual, se contemple la participación del personal 

institucional, así como, de los grupos y representaciones parlamentarias. Se registró la 

participación de la diputada Estela Chávez Cerrillo, la cual, señaló que la reforestación ya 

estaba contemplada en el proyecto del edificio, aunque consideró necesario revisar el espacio 

adecuado para llevar a cabo las jornadas; al respecto, la diputada María Soledad Ledezma 

Constantino refirió que en días anteriores la arquitecta Alicia Sierra, quien lleva a cabo la 

obra, le envió información sobre las plantas que serán sembradas, así como, el terreno 

destinado para tal efecto. Agotadas las intervenciones, se sometió a votación la propuesta, 

siendo aprobada por unanimidad; en consecuencia se instruyó remitir oficio a la Junta de 

Gobierno y Coordinación Política el acuerdo aprobado, a fin de que se realicen las acciones 

conducentes.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

En el apartado de asuntos generales se registró la participación de la diputada 

Angélica Casillas Martínez, la cual propuso que se invitara a las autoridades correspondientes 

para que presenten el «Plan Estatal Hidráulico» ante los integrantes de la Comisión, propuesta 

que se determinó abordar en la siguiente reunión de Comisión.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Agotados los asuntos listados en el orden del día, la presidencia levantó la sesión 

siendo las catorce horas con veintitrés minutos, comunicando a las diputadas y a los 

diputados que se les citará para la próxima por conducto de la Secretaría Técnica. Doy fe.- - -  

 

 

 

María Soledad Ledezma Constantino 

  Diputada Presidenta 

Angélica Casillas Martínez 

Diputada Secretaria 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
Esta hoja corresponde a la minuta número seis, levantada con motivo de la reunión de la Comisión de Medio Ambiente 
celebrada el veintidós de agosto de dos mil dieciséis.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 


